

23 JUNIO | 2023

Mesa Social San Pedro-Colbún inaugura primeros proyectos 2023 de aporte a organizaciones comunitarias

Se trata de iniciativas impulsadas por el Club Deportivo 20 de Septiembre y el Club de Huasos El Cajón de San Pedro.

Los proyectos de mejoras de equipamiento del Club Deportivo 20 de Septiembre y del Club de Huasos El Cajón de San Pedro se convirtieron en las primeras iniciativas en ser inauguradas este año a partir de los fondos comunitarios 2022-2023 de la Mesa Social San Pedro-Colbún, instancia compuesta por representantes de las distintas organizaciones de la zona, la generadora eléctrica y la delegación municipal de San Pedro.

Dichos fondos están dirigidos a 20 agrupaciones locales para el desarrollo de proyectos que favorezcan la vida comunitaria y la gestión de las comunidades del sector. Cabe destacar que las iniciativas fueron aprobadas previamente por las asambleas de cada organización, y revisadas y validadas por la Mesa Social.

En el caso del Club Deportivo 20 de Septiembre el proyecto inaugurado correspondió a la adquisición de una máquina cortacésped y una malla atrapa balones para la cancha; mientras que el Club de Huasos El Cajón de San Pedro gestionó equipamiento para cocina, como horno, congeladora y visicooler, entre otros insumos, para la elaboración, mantenimiento y venta de productos durante sus rodeos y actividades.

El Alcalde de Quillota, Óscar Calderón, señaló que "hemos podido ver nuevamente que necesidades de la propia comunidad, de dos organizaciones importantes de San Pedro, se han podido materializar. En el caso del Club 20 de Septiembre la infraestructura y elementos que le sirvan para el mantenimiento de la cancha, y en el caso del Club de Huasos El Cajón de San Pedro materiales que van a ir en apoyo de actividades que están ligadas a la cocina, de actividades de encuentro que realizan como club de huasos"

En tanto, Carolina Tapia, vocera del Club de Huasos El Cajón de San Pedro, destacó la iniciativa comunitaria desarrollada por la organización. "Estamos muy agradecidos por este proyecto. Nos beneficia a los más de veinte socios para hacer actividades. Realmente a todos nos sirve en la comunidad, porque es algo para compartir, establecer momentos en familia", sostuvo.

Por su parte, Mauricio Vargas, presidente del Club Deportivo 20 de Septiembre, dijo que "esto nos beneficia. El césped está espectacular, hay tres canchas mejores a nivel de Quillota y la malla atrapa balón es algo que necesitábamos hace mucho tiempo. Hace tiempo que queríamos contar con una por el tema de los balones y los vecinos, para no estar



molestándolos. Se perdían balones todos los domingos y no son baratos, había que estar comprando"

Finalmente, el jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios, señaló "desde Colbún valoramos enormemente el trabajo que se está impulsando con las organizaciones locales, por medio de la gestión de la Mesa Social San Pedro-Colbún, ya que vemos el compromiso e interés genuino de las agrupaciones por contribuir a que el pueblo prospere y que las distintas áreas de interés se desarrollen"

Cabe destacar que, desde el año pasado, la Mesa Social San Pedro-Colbún se extendió a más organizaciones comunitarias de la localidad, quienes están presentes en esta instancia a través de la designación de delegados por ámbito de acción.

Para más información

Meilin León Corpo Comunicaciones Fono: (569) 56582753 Email: meilin@corpo.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa de origen chileno dedicada a la generación de energía eléctrica. Cuenta con 26 centrales de generación en Chile y una en Perú, a través de las cuales posee una capacidad instalada total de 3.884 MW distribuidos en distintos tipos de tecnologías de generación. La empresa posee además 941 kilómetros de líneas de transmisión y ella trabajan en total poco más de 1.000 personas.



@colbunenergia